

Los amigos títeres

Había una vez una familia que fue a la playa. Esa familia era de tres: mamá, papá e hija. Un día decidieron caminar por la arena de la playa. Pero se encontraron un niño con una mini piedra que parecía una cueva. Ella aprovechó que sus padres no la estaban mirando y se metió en la minicueva. Salieron muchos títeres blancos, pero dos de ellos eran diferentes. Uno se llamaba Títere y su amigo se llamaba Miga. Ellos dos se hicieron amigos de la niña. Estaban desde que la niña se sorprendió al saber que ellos visitaban a los niños todas las noches. La familia se fue al día siguiente. Por las noches, los títeres la visitaron y la niña se puso feliz. Ella les dijo que la visitaran todos los días. Y así le contaron cuentos antes de dormir. A la mañana se fueron.

Sara Valentina Zurbarán Puentes,11 años.

C. E. Rafael Antonio Godoy.

5to Grado Sección B.